



仲間とともに「学び合う」

今回は本校の授業の特徴である「学び合い」についてお伝えします。「学び合い」は、学習問題に対して個人で考えた後に、3～4人のグループで、事象を比較したり多面的に見たりしながら互いの意見を説明するなどして「学び合い」、新たな「知識・技能」を創造する学習スタイルです。国・県・市の学力調査から、本校はどの学年においても評価の観点の「知識・技能」よりも「思考力・判断力・表現力」の方が優れているという結果ができました。

現在は「情報の高度化・高速化」が急速に進んでいます。必要な情報を瞬時に手に入れることができるようになった反面、「情報」に頼って、自分の頭で考えたり判断することが少なくなっています。しかし、予測困難な時代に求められるのは「情報」の量ではなく、自ら考えて新たなこと・ものを創造する力です。このため「学び合い」は、これからの時代に必要な「思考力・判断力・表現力」を育成するものと考えています。本校のこうした「学び合う」授業を、学校教育目標の「自立・協働・創造」を具現化した授業である「南原スタイル」として全校で取り組んでいます。



6年薬物乱用防止教室



6月27日に栃木県警の方を講師に招いて薬物乱用防止教室を行いました。薬物の種類や体に与える危険性を学ぶと共に、実際に誘われたときにどう断るかなど、子どもたちの将来を見据えた学習も行いました。薬物の危険性についてご家庭でも話題にしてください。

5年防災マップ



7月14日に社会福祉協議会の方を講師として地域の防災マップづくりを行いました。グループで学校周辺を歩き、危険箇所などをタブレットで撮影しました。雨の中でしたが協力して実施できました。また保護者の方にはボランティアとしてご協力いただきありがとうございました。

4年手話教室



7月13日に県聴覚障害者協会から2名の講師を招いて手話教室を行いました。「ありがとう」「さようなら」などのあいさつを覚えました。次に「かき」「かい」など同じ口の形の場合は、ジェスチャーを使って伝える大切さを学びました。手話で伝える楽しさを感じる1時間でした。

吹奏楽部の活動

本校の吹奏楽部は総勢23名で活動しています。7月1日「かぬまケープルテレビホール」で行われた地区の吹奏楽フェスティバルに参加しました。これまでは入場者が制限されていましたが、今年度は久しぶりに多くの聴衆の前で演奏することができました。曲目は「ハルノヒ」と「風になりたい」です。練習通りにのびのびと演奏することができました。今後の予定を記載しましたので、機会がありましたらぜひお運びください。



- 7/22 大笹牧場 11:00 14:00
- 8/6 平成町自治会納涼祭 10:20
- 10/6 上都賀音楽祭
- 10/24 栃木県学校音楽祭中央祭
- 11/2 日光市音楽祭

8・9月の予定

- 8月25日(金) 第2学期始業式
13:20下校
- 28日(月) 1・2年身体計測
家庭学習チャレンジ週間
～9月1日金曜日
- 29日(火) 3・4年身体計測
15:00一斉下校
- 30日(水) 5・6年身体計測
5年日産ものづくりCV
- 9月 1日(月) 3年社会科見学
- 8日(金) PTA合同役員会
- 23日(土) PTA奉仕作業
- 24日(日) PTA奉仕作業予備日
- 29日(金) 運動会前日準備
- 30日(土) 運動会
- 10月 1日(日) 運動会予備日
- 2日(月) 運動会振替休日